

Gebet



*Kreuz Bundesgartenschau Brandenburg
Foto: Heike Bulle*

Wie oft sehe ich den Balken nicht!
Brett vorm Kopf.
Ich verfehle das, was ich als Himmel meine zu erkennen!
Der Balken scheint mein Kreuz zu sein.
Ich kenne ihn gut, mag ihn fast ein wenig.
Er ist starr, aber er gibt mir auch Halt.
Versuche ich ihn zu durchbrechen, verletze ich mich.

Der Balken ist nicht mein Kreuz.
Aber er zeigt es mir.
Dort, wo der Balken, die Blockade aufhört, fängt es an.
Direkt daneben kann ich es erleben.
Es ist nicht starr.
Ich verletze mich nicht daran.
Aber ich fürchte es mehr als alle Balken,
denn es führt mich in ungeahnte Weiten,
in die Freiheit, scheinbar ohne Halt:
Mein Kreuz.

Heike Bulle